



RELACIONES INTERNACIONALES ■ INTERCAMBIOS

Salamanca amplía su colaboración con las universidades japonesas más prestigiosas

■ El rector, de visita en el país nipón, ha firmado varios convenios

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Rui-pérez, visita durante estos días Japón con el objetivo de ampliar su colaboración con las universidades japonesas de mayor prestigio.

De momento, el rector ya ha mantenido un encuentro con los dirigentes de la Universidad de Tokyo Gaidai, dedicada al estu-

dio de las lenguas extranjeras, para ampliar el programa de intercambio de estudiantes que existe en la actualidad.

Asimismo, según ha informado la institución académica, Rui-pérez negocia aumentar los intercambios con la Universidad de Takushoku que, además, garantiza la estancia de un auxiliar de conversación para asistir a clases de japónés. Igualmente, con

Nanzan ha acordado que dos estudiantes de Salamanca se trasladan a este centro como auxiliares de conversación.

Por otro lado, el rector se ha reunido con el embajador de España, Miguel Ángel Navarro, y el consejero cultural, Santiago Herrero, para avanzar en la participación de la Universidad de Salamanca en la celebración del año dual "España-Japón" en 2013.



La delegación de la Universidad de Salamanca y los miembros de Tokyo Gaidai.